



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>130 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1583LM</b>
Prix	<b>6 000 €</b>

Cannes

Maison à louer (06400)

Très belle maison de ville de style art Déco situé dans le centre de Cannes à 15 min à pied de la croisette. La maison sur deux niveaux est composé, à l'étage, d'un lumineux séjour ouvert sur un magnifique jardin aménagé, d'une cuisine indépendante très bien équipé, d'une chambre avec un lit 180 et tv, d'une deuxième chambre avec un lit 160 et tv, d'une salle de douche et d'un wc invité. Au rez de chaussé vous trouverez l'hall d'entrée et un studio indépendant avec un lit 180, une kitchenette équipé et une salle de douche avec wc, le tout ouvert sur une petite cour. Garage dans une résidence à ...

*A magnificent art deco-townhouse situated in the centre of Cannes and 15 min walk to la croisette. This 2 story house is composed as follows; on the superior floor, a bright living-room with access to a lovely terrace and garden equipped with lounge furniture and dining-table. A separate fully fitted kitchen, a bedroom with a 1.80 double bed and tv , a second bedroom with a 1.60 double bed and tv, a shower-room and a separate toilet. Downstairs; the entrance-hall and an indendent studio with a double bed 1.80, a well equipped kitchenette, a shower-room with toilet, all rooms open onto a small ...*

## **MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE**

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Marly

Marly